



Medienmitteilung

Gemeinde Flums neu beim Entsorgungsbund Süd

Die Politische Gemeinde Flums tritt dem Entsorgungsbund Süd bei. Als Beitrittszeitpunkt wurde gemeinsam der 1. Februar 2009 festgelegt.

Nachdem bereits die Gemeinden Stein SG, Grabs, Sevelen, Wartau und Mels dem Entsorgungsbund Süd (EVS) angehören, tritt nun auch die Gemeinde Flums bei. Aufgrund des nicht ergriffenen fakultativen Referendums tritt das für den Entsorgungsbund modifizierte Abfallreglement in Kraft. Die Vorbereitungsarbeiten können nun eingeleitet und die Betriebsaufnahme per 1. Februar 2009 realisiert werden.

In Flums besteht bereits heute eine Sackgebühr. Allerdings wird die Flumser Bevölkerung von der kürzlich in Kraft gesetzten Gebührensenkung des EVS profitieren können. Dies gilt auch für das Gewerbe, wobei hier kleinere Anpassungen an das neue System erfolgen werden. Während der EVS die Kehrichtbewirtschaftung übernimmt, verbleibt die Erledigung des übrigen Abfallwesens wie Grüngut, Wertstoffsammlungen etc. bei der Gemeinde Flums.

Der EVS freut sich über die Zusammenarbeit und begrüsst die Gemeinde Flums im wachsenden Kreis der EVS-Gemeinden. Sowohl Bevölkerung als auch das Gewerbe werden rechtzeitig über die Änderungen informiert. Bereits gegen Ende Jahr wird der neue Entsorgungskalender auch in die Flumser Haushaltungen zugestellt werden.

Weitere Informationen sind im Internet unter www.entsorgungsverbund-sued.ch zu finden.

Rückfragen an:

Annika Weber, Geschäftsführerin
Entsorgungsbund Süd
Geschäftsstelle
Bahnhofplatz 2
9471 Buchs
Tel. 081 756 53 03
Fax 081 756 53 04
info@entsorgungsverbund-sued.ch